

AZ vom 10.12.2016

Zum CDU-Parteitag, bei dem Angela Merkel wieder zur Parteichefin gewählt wurde, aber auch Gegenwind verspürte:

Die Unbequemen ranlassen!

Wo hat die CDU noch Köpfe? Alle von Frau Merkel weggebissen, wie sie es von Kohl gelernt hat. Wer als Freidenker nicht auf Linie ist, wird abgestraft. Die CDU braucht eine Erneuerung in der Opposition mit der unbequemen Vordenkerin Julia Klöckner. Wie schlecht muss es um Angela stehen, wenn diese Reizthemen von Julia übernommen hat. Kohls „Mädchen“ wird nur noch zum Verlieren gebraucht – und merkt es womöglich noch nicht einmal.

*Hartmut Rencker
Mainz*